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成田市教育委員会会議臨時会会議録【会議概要】 

 
平成２７年１０月成田市教育委員会会議臨時会 

 
期日 平成２７年１０月１日（木） 開会：午前１１時 閉会：午前１１時１７分 

会場 成田市役所５階５０３会議室 

 
出席委員 

教 育 長 関 川 義 雄 教育長職務代理者 小 川 新太郎 

委   員 髙 木 久美子 委   員 福 田 理 絵 

教 育 長 佐 藤   勲 

 
出席職員 

教育総務部長 伊 藤 和 信 生涯学習部長 藤 﨑 祐 司 

教育総務課長 鬼 澤 正 春 学校施設課長 篠 塚 正 人 

学務課長 江 邨 一 男 教育指導課長 大 竹 誠 司 

学校給食センター所長 後 藤 文 郎 生涯学習課長 秋 山 雅 和 

生涯スポーツ課長 大 矢 知 良 公民館長 小 川   浩 

図書館長 須賀澤 賢 治 生涯学習課副参事 木 川 邦 夫 

教育総務課課長補佐（書記） 鈴 木 浩 和 

 
傍聴人：０人 

 
【会議概要】 

１．教育長開会宣言 

 

２．議  事 

（１） 報告事項 

 

報告第１号  教育長職務代理者の指名について 
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教育長：地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項により、小川委員を教育長

職務代理者に指名させていただいたので報告する。 

 
（２）議案  

 
議案第１号「成田市学校給食センターの設置及び管理に関する条例の一部を改正するについて」 
 

【後藤学校給食センター所長資料に基づき説明】 

（要旨） 

学校給食施設整備計画に基づき、親子方式による給食施設として、現在、整備を進めている

公津の杜小学校学校給食共同調理場が、平成２８年４月から運用開始することに伴い、地方教

育行政の組織及び運営に関する法律第３０条の規定により、成田市学校給食センターの設置及

び管理に関する条例に、公津の杜小学校学校給食共同調理場の規定を加える改正を行う。 

なお、本条例の改正については、平成２７年１２月議会に提案する。 

 

≪議案第１号に関する主な質疑≫ 

 

委  員：来年度４月からの稼働ということで、工事についても順調に進んでいると思うが、

これまでの共同調理場の建設に際して不具合がいくつかあったが、公津の杜小学校学

校給食共同調理場では、これまでのところで問題は生じていないか。 

 

後藤学校給食センター所長：これまでのところ順調に進んでいる。 

 

委  員：稼働してから不具合が見つかっても困るので、しっかりと監督をしていただきたい。 

 

後藤学校給食センター所長：工事は、今年の１２月初めに完了し、その後調理委託業者を選定

し、来年３月頃から調理の実習に入る予定であり、万一不具合が生じた場合でも是正

が可能だと考えている。 
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委  員：今までアレルギー食対応に対する出足が良くなかったと聞いているが、今回は４月

からすぐに対応できるのか。 

 

後藤学校給食センター所長：アレルギー食対応については、調理場がある程度慣れてきてから

でないと対応が難しいので、調理場の習熟度をみながらできるだけ早く対応していき

たい。 

 

伊藤教育総務部長：アレルギー対応食については慎重さを要することから、まずは、通常の給

食をきちんと作る体制を整える必要がある。アレルギー対応食については特別調理室

を設けて、完全に調理過程を分けて行う。仮に間違いが起きると命にも関わることか

ら、６か月から１年程度の準備期間が必要だと考えているが、できるだけ早期に対応

できるようにしていきたい。 

 

関川教育長：栄養士の方々と懇談する会を学期に一度設けているが、その中で栄養士の方から

出た意見として、新しい調理場を開設する際に配置される県費の栄養士は４月になら

ないと配置できない。４月から稼働する調理場に４月に配置され、すぐに調理場独自

のメニューでスタートするのは無理だという意見をいただいている。市費の栄養士を

稼働前に配置できれば、４月当初から独自メニューの対応ができるかもしれないと考

えている。 

 

伊藤教育総務部長：市費の栄養士を稼働前に配置する件については、予算の関係があるので何

とも言えないが、できるだけ４月からのスタートを補助できるようにしたいと考えて

いる。 

 

委  員：アレルギー対応食のノウハウは公津の杜中、本城小の共同調理場であるはずなので

できるだけ早く対応していただきたい。 
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≪審議結果≫ 

可  決 

 

３．教育長閉会宣言 


